



An der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften ist zum 01.10.2026 die

W2-Professur „BWL – Externes Rechnungswesen und Wirtschaftsprüfung“ (m/w/d)
zu besetzen.

Die künftige Inhaberin oder der künftige Inhaber der Professur soll durch einen Forschungsschwerpunkt im Bereich der Internationalen Rechnungslegung oder der Wirtschaftsprüfung international ausgewiesen sein und beide Bereiche in ihrer Breite abdecken. Sie oder er soll zu den Forschungsschwerpunkten der Fakultät beitragen und auch interdisziplinär in den Kompetenzzentren der Universität anschlussfähig sein. Die Fakultät hält das PRME-Siegel für nachhaltige Managementausbildung, so dass ein substanzieller Beitrag auf diesem Thema in Forschung und Lehre erwartet wird.

Erwartet werden

- Aktivitäten und Erfahrungen im Bereich Forschung (Fähigkeit und Bereitschaft zur Einwerbung von Drittmitteln, starke Publikations- und Vortragstätigkeit, Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses),
- Aktivitäten und Erfahrungen im Bereich Lehre (insbesondere auch die Fähigkeit und Bereitschaft zur Übernahme von Lehrveranstaltungen in englischer Sprache),
- Aktivitäten und Erfahrungen im Bereich Transfer sowie
- die Bereitschaft zur Übernahme von Aufgaben in der akademischen Selbstverwaltung.

Erwünscht sind weiterhin

- internationale Aktivitäten und Erfahrungen in den Bereichen Lehre, Forschung und/oder Transfer,
- besondere Nachweise zur Qualifikation in der Lehre,
- die Fähigkeit und Bereitschaft zum Engagement im Bereich Weiterbildung,
- die Fähigkeit und Bereitschaft zur Nutzung neuer Lehr- und Lernformen sowie
- die Fähigkeit und Bereitschaft zur Öffentlichkeitsarbeit.

Die Berufungsvoraussetzungen ergeben sich aus § 59 SächsHSG. Die für die Stelle erforderlichen zusätzlichen wissenschaftlichen Leistungen sind durch eine erfolgreich evaluierte Juniorprofessur, durch eine Habilitation oder durch eine gleichwertige wissenschaftliche Tätigkeit nachzuweisen.

Die Technische Universität Chemnitz geht davon aus, dass die künftige Stelleninhaberin bzw. der künftige Stelleninhaber ihren bzw. seinen Lebensmittelpunkt sowie den ihrer bzw. seiner Familie in die Stadt/Region Chemnitz verlegen wird, und ist gern bereit, unterstützend zu wirken.

Die Technische Universität Chemnitz strebt die Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an. Qualifizierte Wissenschaftlerinnen sind deshalb ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben.

Bewerbungen schwerbehinderter Menschen oder Gleichgestellter werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Auskünfte erteilt Prof. Dr. Silke Hüsing (Tel.: +49 371 531-36508, E-Mail: silke.huesing@wiwi.tu-chemnitz.de). Interessentinnen und Interessenten werden gebeten, ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf – gern einschließlich Angaben zu Eltern- und Pflegezeiten oder sonstigen Verzögerungszeiten zur Berücksichtigung bei der Bewertung wissenschaftlicher Leistungen/zur Berechnung des akademischen Alters, wissenschaftlicher Werdegang, Publikationsverzeichnis, Liste der Lehrveranstaltungen, Ergebnisse von Lehrevaluationen, Überblick über die Vortragstätigkeit,

über eingeworbene Drittmittel und betreute Promotionen sowie ggf. Habilitationen, Qualifikationsnachweise in Kopie, etc.) elektronisch oder postalisch bis zum **30.04.2025** zu richten an:

Technische Universität Chemnitz
Dekan der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften
09107 Chemnitz
E-Mail: dekanat@wiwi.tu-chemnitz.de

Die entsprechenden Informationen zur Erhebung und Verarbeitung personenbezogener Daten finden Sie unter https://www.tu-chemnitz.de/verwaltung/personal/public/Datenschutz/dse_dp.html





The Faculty of Business Administration and Economics is seeking to fill the following position as of 01.10.2026

W2 professorship Accounting and Auditing (m/f/d)

The future holder of the professorship should be internationally recognised through a research focus in the field of international accounting or auditing and cover both areas in their breadth. He or she should contribute to the Faculty's research priorities and also have interdisciplinary links with the University's centres of excellence. The faculty holds the PRME seal for sustainable management education, so that a substantial contribution to this topic in research and teaching is expected.

Expected are

- Activities and experience in the field of research (ability and willingness to acquire third-party funding, strong publication and lecture activity, promotion of young academics),
- Activities and experience in the field of teaching (in particular the ability and willingness to teach courses in English),
- Activities and experience in the field of transfer and
- the willingness to take on tasks in academic self-administration.

Also desirable are

- international activities and experience in the areas of teaching, research and/or transfer,
- special evidence of qualifications in teaching,
- the ability and willingness to engage in continuing education,
- the ability and willingness to utilise new forms of teaching and learning, and
- the ability and willingness to engage in public relations work.

The appointment requirements are set out in § 59 SächsHSG. The additional academic achievements required for the position must be demonstrated by a successfully evaluated junior professorship, a habilitation or equivalent academic activity.

Chemnitz University of Technology assumes that the future holder of the position will relocate the centre of his/her life and that of his/her family to the city/region of Chemnitz and is happy to provide support.

Chemnitz University of Technology endeavours to increase the proportion of women in research and teaching. Qualified female scientists are therefore expressly encouraged to apply.

Applications from severely disabled persons or persons of equal status will be given preferential consideration if they are equally qualified.

For further information, please contact Prof Dr Silke Hüsing (Tel.: +49 371 531-36508, e-mail: silke.huesing@wiwi.tu-chemnitz.de). Interested candidates are requested to send their application with the usual documents (curriculum vitae - preferably including information on parental and care periods or other periods of delay for consideration in the evaluation of academic achievements/calculation of academic age, academic career, list of publications, list of courses, results of teaching evaluations, overview of lecture activities, of third-party funds raised and supervised doctorates and, if applicable, habilitations,

copies of qualification certificates, etc.) electronically or by post by **30 April 2025** to

Chemnitz University of Technology
Dean of the Faculty of Economics
09107 Chemnitz
E-mail: dekanat@wiwi.tu-chemnitz.de

The relevant information on the collection and processing of personal data can be found at https://www.tu-chemnitz.de/verwaltung/personal/public/Datenschutz/dse_dp.html.

